

**TOP: Ö4**

Einwohnerfragestunde

---

Von den anwesenden Anwohnern wurde auf die Probleme im Eichenweg hingewiesen.

Durch dort immer ständig parkende Fahrzeuge während der 14-tägigen Straßenreinigung kann die Straße nicht richtig gereinigt werden. Ebenso gibt es Behinderungen im Winter beim Schneeräumen.

Eine starke Diskussion gab es beim Problem „Glockengasse“.

Anwohner bemängelten Schäden an ihren Grundstücken, die von dieser Kreisstraße ausgehen.

Gemeinsam mit dem Landkreis, der Stadtverwaltung sowie dem Ortschaftsrat muss für die Zukunft eine Lösung gefunden werden.